

Championnat vaudois, 6 et 7 juin, Blonay

Lausanne Amis-Gymnastes l'emporte devant Rolle et Aubonne

Les sœurs lausannoises Alexia et Valentine Rui, en gymnastique à deux, la Rolloise Besjana Iseni, en gymnastique libre, et les groupes de Morges ou d'Aubonne, entre autres, ont démontré lors du Championnat vaudois de gymnastique de société que la discipline a la cote dans le canton.

Afin de financer leur participation à la Gymnaestrada d'Helsinki, une vingtaine de gymnastes issus des agrès des sociétés de Vevey-Ancienne et Blonay a organisé le Championnat vaudois de gymnastique de société, à Blonay, une semaine avant le Championnat romand. L'occasion était donc belle de découvrir en avant-première, les 6 et 7 juin, des productions préparées en vue du jour J.

Un championnat en deux temps

Un championnat qui a pourtant commencé d'étrange façon pour les organisateurs qui avaient vu les choses en grand alors que le concours des catégories « Gymnastiques à deux » et « Libre » (en solo) s'est déroulé samedi devant des gradins déserts. Heureusement que la cantine a pu se rattraper le jour suivant... Il est vrai que le déroulement du concours du samedi avait de quoi déconcerter : 37 passages prévus pendant toute la journée, en Jeunesse, Junior et Active, à un rythme de toutes les dix minutes, avec pour conséquence la multiplication de temps morts soporifiques. Et c'est bien dommage, autant pour les gymnastes que

pour les moniteurs issus des neuf sociétés engagées, car les qualités artistiques, sportives et chorégraphiques des productions présentées auraient mérité d'être insérées dans une programmation leur garantissant une meilleure audience. A l'exemple de l'exercice avec cerceaux des sœurs Alexia et Valentine Rui (Lausanne Amis-Gymnastes), joyeux, rythmé et technique à la fois ou des deux prestations très maîtrisées et époustouflantes de Besjana Iseni (Rolle), avec et sans engin, et qui leur ont valu à toutes les trois la médaille d'or.

Des p'tites jeunettes aux 35+

Changement d'ambiance dimanche : les gradins et les alentours de la salle de Blonay grouillent de

gymnastes, de parents et d'amis ; les applaudissements et les encouragements fusent. Dix-sept sociétés et toutes les facettes de la gymnastique féminine sont représentées, depuis les Jeunesse A et B en passant par les Actives et les Seniors, du plus classique à l'instar de la production du groupe Gym & Danse de la Tourde-Peilz au plus surprenant avec l'exercice dansant des 35+ de Montreux. Au final, le concours par équipe est remporté par Lausanne Amis-Gymnastique (400 pts) devant Rolle (391.25) et Aubonne (388.33).

Annika Gil

Résultats et classements :
www.acvg.ch



Alexia et Valentine Rui, médaillées d'or en gymnastique à deux avec engin.